

EN BROMA Y EN SERIO

A dónde vamos a parar con tanto concurso en Guadalajara. ¿Se han fijado ustedes?; dos de la Agrupación, el de la Diputación, los 25 años de paz, Sigüenza. Y conste que no hablo por mí, a mí, que me «echen» los que sean. Pero la gente se cansa, esto cuesta dinero, y muchos sacrificios.

Claro que hay quien se reserva y solo presenta cuando hay pesetas.

Yo, a estos, los tengo catalogados en la escala de los «estancados», solo van, a ver si «pican», porque manejando trucos, (llamémosles benignamente, «picarescos») se saltan las bases a la torera y quieren hacernos pasar por tontos. ¡Qué listos!

No hay tiempo en este número de hacer el comentario de la exposición 25 años de paz, que se expone actualmente en los salones del Hogar, entre otros motivos, porque aún no se hizo el fallo. Pero quiero decir: que he «aprendido» mucho, viendo fotografías que conocía ya, de hace dos o más años. Sí, sí he aprendido pero estas enseñanzas, ojalá nunca tenga que usarlas.

Fernando Canalejas veranea en Gandía, esto no es noticia. El sábado día once le saludamos en Guadalajara; el domingo día doce, las primeras luces de la mañana ya le sorprendieron lejos de la Alcarria, camino de su retiro veraniego.

¿Qué disculpa pusiste para pasar ese fin de semana en la Agrupación? Se te han clavado muy profundo sus raíces. Claro que por falta de abono no será.

...7 de Julio San Fermín. Lástima que este año no hemos podido hacer la escapada a Pamplona, para correr por la calle de la Estafeta y saludar a los amigos fotógrafos que allí tenemos. Otro año será. Y riau riau, viva San Fermín.

RUZA CINE - TELEVISION - RADIO - ELECTRICIDAD

FOTOGRAFIA - ACCESORIOS
CAMARAS NACIONALES Y EXTRANJERAS

Generalísimo, 22 - Teléfono 1556

Restaurante "LA CRIOLLA"

Donde mejor comerá - Sede de la Peña Madridista

Bardales, 3 - Teléfono 2040

Imp. Gutenberg - Hijo de A. Ramírez - Plaza de los Caídos, 6 - Guadalajara - 1964